



▶ 19 Octubre, 2017

El Govern y Red Eléctrica trabajarán en recuperar la posidonia en Pollença

El proyecto, en el que Red Eléctrica invertirá 500.000 euros, se llevará a cabo en el aeródromo de Pollença en la punta de l'Avançada y tendrá una vigencia de cuatro años

JORDI POL POLLENÇA
«Parece fácil, pero ha llevado diez años de investigación», con estas palabras concluía su intervención, Jorge Terrados, director del Instituto Mediterráneo de Estudios Avanzados (IMEDEA), en el acto de la firma del convenio para la regeneración de la posidonia entre el Gobierno Balear, representados y Red Eléctrica.

Firma que tuvo lugar ayer en la Base Aeronaval de Puerto de Pollença y en el que Red Eléctrica invierte 500.000 euros. A su vez, también colabora el Ministerio de Defensa en el proyecto cediendo las instalaciones de la base, donde se llevarán a cabo los planteles.

En Pollença, Francina Armengol recordó que Baleares también será pionera en tener el primer decreto que regule la posidonia

Con este convenio se repoblarán 2 hectáreas de praderas de posidonia en la bahía de Pollença. Es un proyecto piloto que se llevará a cabo en el entorno del aeródromo de Pollença, en concreto en la punta de l'Avançada. Tiene una vigencia de cuatro años y se trata de una plantación de grandes dimensiones de posidonia, de acuerdo con el método establecido en el I+D+i por REE e Imedeia desarrollado en Santa Ponça y Talamanca.

Se trata de un proyecto pionero, y en su presentación Terrados explicó el ciclo de la posidonia y la intervención que se hace en el laboratorio. Primero, la posidonia florece en

otoño y los frutos se van desarrollando en invierno; después, el fruto se dispersa en primavera llegando a las playas por el oleaje y las corrientes marinas. Dichos frutos no duran más de 36 horas en la playa, con lo cual, lo que hace el IMEDEA es recogerlos, los llevan al laboratorio, seleccionan los mejores y ayudan a que germine. Dos o tres meses después y ya convertido en una plántula de posidonia, la sembrarán en el fondo marino de Pollença.

Según los experimentos realiza-

dos hasta ahora, hay un 80% de éxito en su regeneración.

Además, en el acto estuvieron presentes el delegado de gobierno, Maria Salom, altos mandos militares y el conseller de Medio Ambiente, Agricultura y Pesca, Vicens Vidal, el cual, remarcó al final del acto «la importancia de la colaboración entre la empresa privada y las instituciones públicas en los temas medioambientales».

Cabe recordar la importancia del acto, dado el riesgo actual que

corre la posidonia en los fondos de nuestras islas, debido sobre todo a los fondeos que realizan cientos de barcos en verano, los cuales, arrancan dicha planta vital, pues de ella depende la transparencia del fondo y otras especies del ecosistema marino. Precisamente en el final del acto, Armengol se mostró esperanzada ante el anuncio en el Parlamento, el Ministro de Hacienda, Cristóbal Montoro, manifestando que el Régimen Económico de Baleares (REB).



Pradera de posidonia en aguas baleares. EL MUNDO